

VITA ET VERITAS, einfach für das Leben!

VITA ET VERITAS bietet Orientierung und dient als Nachschlagewerk zum umfassenden Lebensschutz – vom ungeborenen bis zum sterbenden Menschen. Es richtet sich an alle, die Verantwortung in der Gesellschaft übernehmen möchten und einen aktiven Beitrag zum Schutz des Lebens leisten wollen.

Hier finden Sie regelmäßig neue Vertiefungen, Erweiterungen und Aktualisierungen zu diesem wichtigen Thema.

VITA ET VERITAS ist eine Stimme für all jene, deren Leben bedroht ist. Unser Ziel ist es, ausschließlich den Fakten, der Realität und der Wahrheit verpflichtet zu handeln. Wir zeigen die drängenden Notlagen auf und bieten konkrete Lösungsvorschläge zum Lebensschutz – klar, ohne Tabus und aus verschiedenen Perspektiven, aufgeteilt in zehn Rubriken.

Diese Notlage entsteht nicht zuletzt durch weit verbreitetes Unwissen und durch das Fehlen von Zivilcourage bei vielen Entscheidungsträgern in unserer Gesellschaft. Wären die Bürger über die hier dokumentierten Fakten im Bilde, würde nur noch eine Minderheit gleichgültig wegsehen oder diese Grausamkeiten unterstützen.

Unser Ziel ist ein Ende der Not und eine Gesellschaft, in der Liebe, Fürsorge, Barmherzigkeit und Gerechtigkeit selbstverständlich sind – eine Gesellschaft, in der das Recht auf Leben geachtet und geschützt wird.

Der Kreis des würdevollen Lebens beginnt mit der liebevollen Annahme des Ungeborenen und endet mit der einfühlsamen Begleitung des Sterbenden.

VITA ET VERITAS sowie das Buch *LEBEN* sind Werke von Männern und Frauen, Müttern und Vätern, Ärzten, Wissenschaftlern, Journalisten, Priestern, Angestellten, Selbständigen, Rentnern und vielen anderen, die sich für das Leben und die Wahrheit einsetzen. Diese Dokumentation richtet sich an alle Menschen guten Willens – Gläubige wie Nicht-Gläubige. Möge sie uns dazu anregen, die Welt zu einem besseren Ort zu machen.

Wer zeigt noch Mitgefühl und Barmherzigkeit für die vom Leben Bedrohten?

Der Wandel beginnt bei uns selbst. Lassen Sie uns mit gutem Beispiel vorangehen und das weit verbreitete Unwissen in der Gesellschaft durch Aufklärung und Gebet überwinden. Vertrauen wir auf einen positiven Wandel zum Guten, getragen durch Verantwortung für den Nächsten und Gottes Hilfe.

Mehr Informationen zum Lebensschutz – vom Ungeborenen bis zum Sterbenden – finden Sie unter:

www.vita-et-veritas.com



UNENDLICH WERTVOLL

DIE WICHTIGSTE PERSON – DIE WICHTIGSTE ROLLE AUF DIESER WELT – IST DIE EINER MUTTER!

„Sie kann sich nicht rühmen, die Kathedrale von Notre Dame gebaut zu haben. Sie braucht es gar nicht. Sie hat etwas geschaffen, das großartiger ist als irgendeine Kathedrale – die Wohnung für eine unsterbliche Seele, den winzigen, vollendeten Körper ihres Babys... Nicht einmal die Engel sind mit solch einer Gnade gesegnet worden. Sie können nicht

teilhaben an Gottes kreativem Wunder, neue Heilige in den Himmel zu bringen. Nur eine Menschenmutter kann das. Mütter sind Gott, dem Schöpfer, näher als irgendein anderes Lebewesen. Gott verbindet sich mit Müttern bei diesem Akt der Kreation... Was auf Erden ist ruhmreicher als das: eine Mutter zu sein!“

Kardinal József Mindszenty

www.vita-et-veritas.com